

ABSTRAK

Atika Rohmawati, 1820510055, Analisis Peningkatan Kinerja Usaha Mikro Kecil Menengah Melalui Pembiayaan Kredit Usaha Rakyat (Kur) Bank Jateng Syariah Di Masa Pandemi Covid-19 Dalam Perspektif Manajemen Syariah (Studi Kasus Nasabah Umkm CV. Mitra Digital Printing Kudus), Fakultas Ekonomi Dan Bisnis, Iain Kudus, 2022.

Tujuan dari adanya penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui praktik pembiayaan KUR pada CV. Mitra Digital Printing, (2) untuk mengetahui kinerja CV. Mitra Digital Printing sebelum memperoleh KUR, (3) menganalisis peningkatan kinerja CV. Mitra Digital Printing setelah mendapatkan KUR Bank Jateng Syariah selama pandemi covid-19 dalam perspektif manajemen syariah.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan *field research* yakni proses penelitian dengan pengamatan terhadap informan secara langsung. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan data-data yang berbentuk deskriptif. Sedangkan teknik pengumpulan data dalam penelitian kali ini yakni dengan metode observasi, wawancara, serta dokumentasi.

Dalam penelitian kali ini dapat dihasilkan bahwa : (1) praktik pembiayaan KUR Bank Jateng Syariah pada UMKM CV. Mitra Digital Printing berjalan dengan semestinya dan relevan teori *stewardship* pada pembiayaan akad jual beli *Murabahah*. (2) kinerja yang dihasilkan sebelum memperoleh KUR Bank Jateng Syariah belum cukup optimal karena memerlukan banyak pembaharuan untuk menutup kekurangan produksi yang ada. (3) peningkatan kinerja CV. Mitra Digital Printing dengan adanya pembiayaan KUR menunjukkan *output* yang lebih berkualitas serta dari sisi finansial dapat dikatakan sebagai penstabil dari adanya dampak yang ditimbulkan oleh pandemi sehingga perusahaan masih bisa tetap survive. Selain itu, kinerja yang dihasilkan CV. Mitra Digital Printing baik dari inter perusahaan maupun dari ekstern telah mencerminkan nilai-nilai dalam manajemen syariah, yakni keimanan, keadilan & keseimbangan, serta musyawarah.

Kata Kunci : Peningkatan Kinerja, UMKM, Pembiayaan KUR